

# Animaux

## « Une ville amie des animaux »

Qu'ils soient domestiques, errants ou sauvages, les animaux partagent notre territoire. Faire en sorte de mieux encadrer leur place dans la cité, tout en garantissant sécurité, hygiène et respect de chacun, c'est faire de Castres une ville amie des animaux. Une ville qui prend soin de ses animaux est une ville qui prend soin de ses habitants.

### Les objectifs

Prendre en compte le bien-être animal est le meilleur moyen de faciliter une cohabitation harmonieuse entre humains et animaux, de mieux vivre ensemble, d'avoir des rues plus propres et des animaux mieux encadrés.

### Les solutions

Bien vivre avec les animaux à Castres passe par une meilleure protection de cette population avec des espaces dédiés et sécurisés, mais aussi un aménagement de l'espace public pour mieux les encadrer.



### Les projets

- La création d'un nouveau chenil moderne, avec une pension pour chats, est le moyen d'améliorer l'accueil des animaux abandonnés, en lien avec les associations locales, comme l'ACPA (Association Castraise de Protection des Animaux).
- Pour que les chiens puissent être lâchés sans laisse, la création d'un « Toutoulib » doit offrir un espace de liberté fermé, avec des fontaines à eau, pour leur permettre de s'épanouir en toute sécurité.
- Le développement de points de distribution de sacs à déjections canines est la garantie d'une ville plus propre et d'une meilleure harmonie entre les humains et les animaux.